
 
RM Just stellt den Vorschlag der BfB vor. 
 
Da der Vorschlag in dieser Saison nicht mehr umgesetzt werden kann, möchte er den 
Vorschlag bis zu den Vorbereitungen für die nächste Saison zurückstellen. Außerdem 
soll der Antrag in den Rat eingebracht werden. 
 
RM Fischer schlägt vor, den Antrag bis zu den Haushaltsberatungen im Oktober 
zurückzustellen, da dann die Saisonzahlen 2010 vorliegen. 
 
RM Groenhagen bittet darum, die Kosten und die Pachteinnahmen gegenüberzustellen. 
 
Die Ausschussmitglieder stimmen einstimmig einer Verschiebung des 
Tagesordnungspunktes bis zu den Haushaltsberatungen im Oktober zu. 


